
  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 

  67346 Speyer   Speyer, den 06.03.2017 

Anfrage: Sachstandsbericht Neubau einer Feuerwache sowie der Ertüchtigung der 
 Feuerwache Süd 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

im Rahmen des geplanten Neubaus der Hauptfeuerwache sowie der Ertüchtigung der 
Feuerwache Süd ergeben sich für die SPD Fraktion folgende Fragen, die Sie uns bitte in der 
nächsten Sitzung des Stadtrates beantworten mögen. 

1. Gibt es eine Bauleitplanung? Wenn ja, wie ist diese gestaltet? Wenn Nein, warum?
2. Mit welcher Zeitplanung rechnet die Verwaltung?
3. Welches Architekturbüro begleitet die Verwaltung bei der Bauplanung der neuen

Hauptwache?
4. Was sind dessen Aufgaben? Wie hat sich das Auswahlfahren gestaltet? Welche

Kompetenzen kann dieses Büro bzgl. Baus einer Feuerwache vorweisen?
5. Welche Mitbewerber gab es? Könnte sich die Verwaltung ein Architekturwettbewerb

vorstellen?
6. Welche Finanzmittel wurden oder werden für 2017 eingeplant? Reichen diese für die

Vorhaben aus?
7. Mit welcher Finanzplanung rechnet die Verwaltung für 2018?

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Feiniler  Philipp Brandenburger  Johannes Seither 
Vorsitzender     stellv. Vorsitzender      stellv. Vorsitzender 

eingegangen per E-Mail


